



A TIME CAPSULE CONTINUED

23. Februar – 25. Mai 2019

Öffnungszeiten

Di–Mi 14–18 Uhr

Do–Fr 11–18 Uhr

Sa 11–17 Uhr

und nach Vereinbarung

Der PARKETT-Ausstellungsraum zeigt «A TIME CAPSULE CONTINUED», eine Auswahl von 170 Werken, die Künstler von 1984 bis 2017 exklusiv für die Zeitschrift Parkett geschaffen haben. Zu sehen ist eine grosse Vielfalt von Papierarbeiten, Grafiken, Fotografien, Objekten, Unikaten, Videos u.a., die je eine spezifische Arbeitsweise und künstlerische Position konzentriert wiedergeben.

Die Zeitreise durch drei Jahrzehnte illustriert die vielfältigen Entwicklungen und Veränderungen der Kunst seit den 1980er Jahren, vom Kommen und Gehen neuer und alter Ideen, zur rasant zunehmenden Verknüpfung von Kunstzentren rund um die Welt bis zum Einfluss neuer Technologien und mehr.

Besucherinnen und Besucher sind eingeladen, ihren eigenen assoziativen Weg durch die aktuelle Kunst zu gehen. Zudem stehen die parallel über alle Künstler erschienenen Parkett-Bände zur Verfügung, die jeden ausgestellten Künstler mit 3–5 illustrierten Texten vorstellen.

Die Ausstellung vervollständigt den zweiteiligen Überblick über alle seit 1984 entstandenen 270 Parkett-Editionen. Der erste Teil präsentierte letztes Jahr alle von über neunzig Künstlerinnen für Parkett geschaffenen Werke.

ARTISTS (SELECTION)

RECENT WORKS: 2006–2017 | JORDAN WOLFSON, NICOLAS PARTY, ED ATKINS, OMER FAST, LEE KIT, MARC CAMILLE CHAIMOWICZ, JOHN WATERS, WAEL SHAWKY, JEREMY DELLER, RAGNAR KJARTANSSON, CYPRIEN GAILLARD, VALENTIN CARRON, ABRAHAM CRUZVILLEGAS, URS FISCHER, ADRIAN GHENIE, JIMMIE DURHAM, JEAN-LUC MYLAYNE, CHRISTIAN JANKOWSKI, DANH VO, XU ZHEN, YANG FUDONG et al.

1995–2005 | AI WEIWEI, JUAN MUNOZ, ANDREAS GURSKY, ROMAN SIGNER, HIROSHI SUGIMOTO, GABRIEL OROZCO, JEFF WALL, UGO RONDINONE, DOUG AITKEN, THOMAS HIRSCHHORN, MAURIZIO CATTELAN, WILLIAM KENTRIDGE, ANISH KAPOOR et al.

1984–1994 | SIGMAR POLKE, JANNIS KOUNELLIS, MARKUS RAETZ, BRUCE NAUMAN, ANDY WARHOL, FISCHLI/WEISS, MARTIN KIPPENBERGER, JEFF KOONS, JAMES TURRELL, JOHN BALDESSARI, ILYA KABAKOV, CHARLES RAY et al.

A TIME CAPSULE CONTINUED

February 23 – May 25, 2019

Opening hours

Tue–Wed, 2–6 pm

Thu–Fri, 11 am–6 pm

Sat, 11 am–5 pm

and by appointment

The current exhibition at the PARKETT Space presents selected works made exclusively by artists for Parkett Magazine. On view are a wide variety of 170 diverse works on paper, photographs, prints, objects, paintings, videos and other media, all of which express and render a specific artistic vision and position.

The show's journey across three decades charts the vast changes that have swept through the art world since the 1980s. From the inevitable march of new and old ideas that always surrounds contemporary art, to significant shifts in production including the increasing interconnectedness of artistic centers across the globe, the impact of new technologies on artmaking, and more.

Visitors are invited to choose their own journey and path across these contemporary works. All simultaneously published Parkett books are also at hand, featuring in-depth introductions with 3–5 texts on each artist on view.

This exhibition completes the two-part survey of all 270 works made by artists for Parkett since 1984. The first part introduced last year presented all ninety works made by women artists for Parkett.